

BILBAO 5-10-1956

☞

Señor Palol
Catedraticod e Arqueologia
VALLADOLID

Muy señor mio y distinguido colega:

Sin duda no ha llegado a sus manos mi carta de agosto pasado en la que tuve el gusto de anunciarle haber sido designado para el cargo de Director de estos Museos, previo Concurso de Méritos, y en ella me ofrecia a Vd. incondicionalmente desde el mismo, con el deseo de establecer el necesario contacto con la Cátedra de Arqueologia de esa Universidad tan ejemplar como dignamente regentada por Vd.

El no haber tenido el gusto de conocerle personalmente me obliga a decirle que soy Catedrático Numerario del Instituto Masculino de esta ciudad, anteriormente encargado de la Cátedra de Historia Antigua y Media en la Univ. de Salamanca asi como de Historia de la Cultura.

Al saludarle y ponerme a su disposicion, me es grato comunicarle que, como Director del Centro de Estudios Vascos, organizo todos los años un ciclo de Conferencias de invierno, en los anteriores intervinieron los Sres. Caro Baroja, Tovar, Maluquer de Motes, Conde dá Urquijo, etc. etc.

Sería un muy estimable honor para el Centro poder contar con su valiosa colaboración. Las conferencias son después editadas en un tomo. Le envío por correo el n° 3.

Y nada más, por hoy. Me reitero de Vd. suyo afmo. colega y amigo

Supra